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令和７年度八頭町教育委員会　４月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和７年４月２１日（月）午後１時３０分～午後２時００分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・インターハイのホッケーが８月２日～６日まで八頭町で開催される。八頭高校とヤマ

タスポーツパークが会場となっている。大会事務局に社会教育課の職員も加わって

いる。 
・４月２８日に鳥取県と高校が所在している町について、県立高校の魅力化推進に

係る取組の連携に関する協定を結ぶ予定。岩美町や智頭町には既に魅力化コー

ディネーターがいる。ホッケーの男子寮がほしいということで文言を入れる。 
 

議案  
議案第１号　専決処理の承認を求めることについて  

（各学校における主任等の任命） 
・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　専決処理の承認を求めることについて  
（八頭町立図書館協議会委員の任命） 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　専決処理の承認を求めることについて  
（学校運営協議会委員の任命） 

　 ・全委員一致で承認した。 

 

議案第４号　専決処理の承認を求めることについて 
（地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）の委嘱） 

・全委員一致で承認した。 

 
議案第５号　学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

・全委員一致で承認した。 
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議案第６号　八頭町フリースクール等利用料助成事業補助金交付要綱の 

一部改正について 

・県の要綱改正に伴うもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

 
その他  

・八頭町職員の人事異動について 
・学校教職員関係名簿について 
・勤務時間の割り振り等の報告について 
・令和７年度児童生徒及び標準学級数について 
・教育委員会部局職員体制について 
・７月１０日（木）市町村教育委員研究協議会総会（倉吉）　 
 
（委員）高校魅力化について、どこの校長も勉強や部活を頑張っていると言うが、特

色が全く見えない。例えば八頭高ならホッケー。自分の学校が生きる道を各校の

校長や県がやっていかないといけない。ホッケーをしている子には響くが、していな

い子にも何か響くものがほしい。その辺を八頭高にも求めたい。 
（教育長）発信も含めて、探求学習などで地元と繋いでもらう。魅力化コーディネータ

ーの予算はとっているが、適任者を見つけられるかどうか。この協定は５町がする

ので、他町も参考にしたい。 
（委員）コーディネーターの腕の見せ所。そこにしかないもので勝負してほしい。 
 
 
 
 


